

Boletín de Prensa



No. 35

FECODE denuncia represión violenta contra el Paro del Magisterio

La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación denuncia y rechaza firmemente las agresiones de las que fueron víctimas hoy los maestros de Nariño, durante una protesta pacífica en la vía que conduce al aeropuerto de Chachagüí.

El Esmad nuevamente responde con violencia a una marcha donde había mujeres, niños y adultos mayores. En medio de su represión, este organismo de la fuerza pública lanzó gases lacrimógenos y balas de gomas sin consideración, ocasionando varios heridos entre los marchantes.

El Paro del Magisterio se ha caracterizado por su creatividad, su capacidad de movilización y por su ingenio. Por eso, Fecode exige al Estado Nacional respeto por los educadores y educadoras de Colombia; igual que por el derecho constitucional a la Protesta.

En este sentido, también repudia las amenazas de enviar al Esmad contra el Magisterio de La Guajira durante la toma pacífica en Uribia el día de hoy.

Así mismo, FECODE rechaza las amenazas contra la Junta Directiva de la Asociación Distrital de Educadores a través de panfletos intimidatorios.

Los maestros están en las calles luchando por la educación pública nacional y no se debe criminalizar su justa lucha. FECODE envía un total respaldo al Sindicato de Maestros de Nariño, Simana, y su absoluta solidaridad con la comunidad educativa nariñense.

JAIRO ARENAS ACEVEDO
Sec. Prensa y Comunicaciones
Ejecutivo FECODE

ERNESTO ENRIQUE BALLESTEROS
Especialista en Periodismo
Periodista FECODE

Bogotá D.C., 14 de junio de 2017